



**Nombre de alumno: Pascual Pedro
María de Jesús**

**Nombre del profesor: Zamorano
Rodríguez María Cecilia**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Seminario de tesis

Grado: 8vo cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de enero de 2022

Fundamentos Teóricos. Bases conceptuales de Seminario de Tesis

En esta unidad comenzamos con la elaboración de nuestra tesis por ello es muy importante conocer ¿qué es? Porque hacerlo y diferentes dudas que nos presenten en el momento. También que tipos existen de investigación y cuáles serán nuestras bases con las que lo realizaremos, además tendremos a un experto que nos irá guiando de la mano en la realización de esta tesis, que será nuestro profesor que nos imparte esta materia. Así lograr el resultado deseado.

Encontramos diferentes tipos de investigación, pero para entenderlo mejor se han clasificado en diferentes grupos. Investigación práctica o aplicada. Investigación experimental. Investigación no experimental. Investigación con enfoque cuantitativo. Investigación con enfoque cualitativo. La investigación básica o teórica se produce cuando el conocimiento o la investigación se desarrolla sin el propósito de una aplicación inmediata. El progreso material de la humanidad está muchas veces en manos de la investigación científica sin ningún plan de aplicación inmediato, pero que en el futuro puedan servir de base para otras nuevas. La investigación teórica incluye los trabajos que se realizan sobre las teorías mismas, donde el interés principal es ponerlas a prueba y establecer su alcance explicativo o «predictivo», con el fin de desarrollarlas mejor. En la investigación teórica se refiere al desarrollo de procesos, lógicos de un cúmulo importante de referencias bibliográficas o de los datos que nos lleven a la solución de un modelo. Investigación aplicada o práctica es cuando el conocimiento tiene una aplicación práctica e inmediata. Es la resolución de problemas específicos, como el caso de la investigación aplicada para dar cura al cáncer, la contaminación, la violencia familiar, la integración a la sociedad de los niños de la calle, etc. En conclusión, cuando hablamos de investigación práctica o aplicada, lo primero que se nos viene a la mente es la solución de alguna situación problemática. La investigación experimental y no experimental. En la investigación experimental, el investigador puede manipular o controlar una o más variables para conocer los efectos que producen en el objeto de estudio. La relación que se establece en este tipo de investigación es condicional y causal, es decir, es necesario una o más variables que funcionen como requisito, que produzcan uno o más efectos provocados

por la condición de variables. En la investigación no experimental, a diferencia de la experimental, se describen o explican los fenómenos sin que el investigador propicie cambios intencionales, y no existe la posibilidad de manipular ninguna variable. Existen diferentes tipos de investigación no experimental. Investigación con enfoque cuantitativo y cualitativo. La finalidad de la investigación es la verificación, y busca la obtención de datos precisos, sólidos y repetibles. Tipos de investigación según la forma de recoger la información Existen diferentes categorizaciones para clasificar a la investigación, una de las más conocidas señala que la investigación se divide en pura y aplicada. Investigación de campo. Investigación mixta. Investigación documental. Este tipo de trabajo es una forma de investigación planeada para realizarse en un medio específico de pruebas, que se van experimentando en cada actividad y cuyos resultados se comparan con los distintos comportamientos que se presentan en los fenómenos en estudio. Es aquella que combina diferentes fuentes de información, propias de la investigación documental y empírica Son tesis en cuyo método de recopilación y tratamiento de datos se conjuntan la investigación documental con la de campo, a fin de profundizar en el estudio del tema propuesto para tratar de cubrir todos los posibles ángulos de exploración. Se supone que estas investigaciones son de las más completas ya que en su realización se cubren todas las exigencias de una tesis. La utilización de este método combinado de investigación se inicia con el análisis teórico del tópico dado y, una vez estudiado éste, se realiza la comprobación de su validez en el campo en el que se presente el fenómeno, bajo el punto de vista pragmático⁴. También puede aplicarse este método, partiendo del análisis del fenómeno dentro de su medio, en la práctica, y una vez interpretado buscarse la validación y la complementación de sus resultados en la comparación que se realiza contra la investigación de carácter documental. Concepto de tesis Tesis. Tesis de licenciatura también identificada como tesina, este tipo de tesis abarca los trabajos en los que se desarrolla una exploración sobre algún tema, tópico o conocimiento concreto que sea congruente con las materias de una disciplina a nivel de licenciatura. "Clasificación por su método de investigación Para esta primera propuesta, partiremos de tres tipos de tesis, atendiendo para su agrupación exclusivamente al método de investigación que se deberá realizar para obtener la

información. " " Tesis de investigación de campo son las investigaciones en las que la recopilación de información se realiza enmarcada por el ambiente específico en el que se presenta el fenómeno de estudio. Tesis combinada de investigaciones documental y de campo Son tesis en cuyo método de recopilación y tratamiento de datos se conjuntan la investigación documental con la de campo, a fin de profundizar en el estudio del tema propuesto para tratar de cubrir todos los posibles ángulos de exploración. Y es donde el asesor de tesis quien nos explica la importancia de hacerla, con el propósito de orientarnos. La conveniencia de centrar el interrogatorio y la réplica del examen profesional sobre un tema especial, el de la tesis, y no dejarlo abierto a cualquier tópico, área o especialidad de la carrera cursada. Permite, mediante una investigación formal, realizar una aportación, recopilación o experimentación de un conocimiento, tema o disciplina específica, dentro de una carrera profesional. Demuestra que puede realizarse una investigación sobre un tema en especial y, como consecuencia, da seguridad de que también se puede elaborar un trabajo profesional. Es la última oportunidad para experimentar y aprender a realizar ensayos, trabajos de investigación y redacción de trabajos con carácter profesional. Se adapta a una metodología de investigación propia, ya sea de carácter general o particular, que permitirá al alumno aprender a desarrollar este tipo de trabajos y otros similares en su futuro desempeño profesional.

Para concluir fue muy importante haber leído la importancia de las investigaciones y cuales son los diferentes tipos de tesis que hay, con el fin de realizar un buen trabajo.

Bibliografía:

UDS. Universidad del sureste. (2022). Antología de Seminario de tesis PDF. Recuperado el 07 de enero del 2022.